

GRUPO XIV

El Reyfra creó más peligro

Pero fue el Femsa el que se llevó los puntos

MADRID. (De nuestro corresponsal, J. RODRIGUEZ).—Femsa, 1 (Angelin); Reyfra, 0.

FEMSA: Colmenero (3); Bailesteros (2); Hernández (2); Ruiz (3); Martínez (2); Villaverde (2); Perales (3); Cuevas (2); Pérez (1); Angelin (1) y Serrano (2).

REYFRA-AT: Gaitán (3); Parada (2); Ponce (3); Rafita (2); Montero (2); Barrallo (2); Mombona (0); Sierra (2); Santos (1); Mariano (2) y Ruiz (1).

Equipo arbitral: Aristegui, Muñoz Altamuro y Sevilla (3).

EL GOL

19 minutos de la segunda parte, avanza el Femsa y Angelin a pase de Villaverde marca el único gol del partido y que valdría dos puntos para el Femsa.

Este partido que hoy hemos presenciado en el campo del Femsa, entre el tiburón y el Reyfra, ha estado a punto de terminar igual que hace ocho días acabó con el Avila, con empate, y el no acabar en reparto de puntos, se debe a que a la suerta le dió por vestirse de azul y no hubo manera de que los de la "Tele" consiguieran ningún gol de los que, sin duda, pudieron marcar, pero como ya digo anteriormente, la suerta y la buena actuación de Colmenero, impidieron que a su puerta pasara ningún balón de los muchos que llevaban marchando de gol.

La primera parte fué de juego nivelado, aunque por parte visitante el peligro era mayor que el que el Femsa llevaba sobre la puerta de Gaitán.

Por dos veces pudo el Reyfra marcar cuando el portero nada podía hacer, pero en ambas ocasiones el balón fué devuelto por la madera. Otra ocasión aún más clara que las anteriores, fué

un pase magnífico de Mariano a Mombona que solo tenía que empujar el balón para que éste acabara en el fondo de la red; se puso a regatear hasta el punto de darle ocasión al portero de llegar al balón y echándole valor, lanzarse en busca de él y evitar así el gol que los espectadores ya daban como seguro.

Y así algunas más, pues, como ya queda dicho, ocasiones no faltaron, pues siempre que, los del Reyfra llegaban a puerta, el peligro era seguro.

Por contra, el Femsa, si bien llegaba con más frecuencia al área enemiga, lo hacía con menos peligro, pues los tiros de los delanteros femsistas salían muy desviados, excepto uno que también pegó en la madera.

Esta primera mitad —y aunque algún jugador femsista no esté de acuerdo conmigo—, debió terminar con ventaja visitante de uno o dos goles, y a ningún espectador le habría extrañado, pues todos coincidían en que el peligro sólo corría a cargo de un equipo: El Reyfra.

En la segunda parte, el Femsa fué el que llevó la batuta del encuentro y entonces fué cuando creó más peligro para Gaitán; entonces es cuando se encontró con trabajo del bueno, pero lo que no pudo evitar, fué el gol que consiguieron los femsistas y, para ser justos, diremos que desde luego hicieron méritos para ello. Aunque, también justo es reconocerlo, el Reyfra pudo empatar en los últimos minutos.

El fútbol es una caja de sorpresas, y en cada temporada, en cada partido, nos tiene reservada alguna. En realidad, se trata de una sorpresa muy agradable, pues las perspectivas, que antes de comenzar la temporada se presentaban, se han desvanecido con la satisfacción de todos los espectadores, que han visto que las defensivas que esperábamos ver, se han convertido en ataque por parte de todos los equipos, a pesar de la criba que al final va a haber; por eso estamos contentos de la forma en que se va desarrollando el campeonato.

Como final, diremos que, en el campo del Femsa, debían suspender los partidos de baloncesto y balonmano, simultáneos al de fútbol, para evitar las confusiones que los silbatos de los respectivos árbitros, provocan. En este partido, ha ocurrido en dos o tres ocasiones, en que los jugadores se quedaban parados esperando a que el árbitro señalara la falta, pero se trataba del silbato de los jueces de las canchas contiguas.

MAÑANA, OTRA VEZ LA COPA DE AFICIONADOS

Mañana se reanuda la Copa de Aficionados en Castilla. Después de la eliminatoria previa jugada en los días 3 y 10 de septiembre, —en que se clasificaron Almagro, Plata, Rayo y C. Caminos— mañana se juegan los octavos de final. Los partidos de vuelta se celebrarán el uno de noviembre.

Los equipos han quedado emparejados así:
Almagro-Plata.
Rayo-C. Caminos
R. Madrid-Unión.
Calasanz-Torrijos
Torrejón-Almoradiel.
Villacañas-C. Sotelo.
S. Fermín-Sta. Lucía.
Pta. Bonita-At. Madrid.



El «Cuco» está pero que muy «contentismo», con el fichaje de «Curro»

Así nos lo ha comunicado. Dice que Roldán ya se entrena

—No te creas, periodistilla, que esto de «cambiar» los partidos me gusta mucho. ¡Ni un pelo! Hoy, podíamos habernos colocado con mejor puntuación, y sin embargo tenemos que esperar a la Pilarica —como dicen los baturros— para ventilarlos al pequeño Calvo Sotelo.

—Me parece que vas muy deprisa con la puntuación. Claro, es, que el Alcázar es uno de los equipos más punteros del grupo.

—Yo, diría —nos corta— que el Alcázar es el menos malo, porque el grupo no es muy boyante, que digamos, hablando en un «lenguado» torero.

—Bueno. ¿Qué noticias te traes, tú que estás siempre en la Plaza obando con el Gordo y con Córdeba?

—Te diré. Apunta. ¿Tú conoces a Curro? Este Curro es un jugador de Segunda División

muy conocío por «tos» los porteros de «puahí», por su facilidad goleadora. Dicen que se lo querían pescar varios equipos, pero que éste ha preferido poner su firma en nuestras cartulinas. Curro, amigo periodistilla, se presentará ante nuestra afición el domingo próximo contra el Santa Bárbara, sin truenos ni na que se le parezca... Que se ha dao la baja al jugador Celipe a petición propia... Que mi amigo Roldán ya tiene la pierna «arreglá» y ha «comenzao» los entrenamientos para empezar a jugar muy pronto. Dilo en el periódico que me alegro mucho de su «reparación».

—¿Más?

—¿Entavía más? Ah, sí. Dí a Juanito Soto que les diga a «tos» los jugadores que se entrenen, pa que no les pase lo que el domingo cuando el Manchego, que a los aficionados del «jugar» no les gusta los reculamientos. Que el fútbol es de los de arrea palante y na más. Que aunque paece que todo va a ir como si estuviéramos co-siendo y cantando, pue que el menos «pintao» intente darnos un susto, que «to» pudiera ser.

—Estás hablando, Cuco, con mucho entendimiento. Hay que estar preparado para ulteriores encuentros...

—¡Vaya, hombre, ya has metío la palabreja que no entiendo! Púe que quieras decir en-dispués. ¿No es eso? ¡Ah! Se me quedaba en el caletre decirte, que el partido contra los de las tinajas, que las estarán llevando ahora, se jugará el día de los Santos...

—¿Más?

—Aspera, hombre, no me atosigues. Dí que la plantilla hasta ahora en el Alcázar, está compuesta así: Porteros: Mayo, Ojedá y Millán. Defensas: Asenjo, León, Martínez, Mayoral, Ontiveros y Ramos (el hermano de aquél calvo que nos salió tan güeno con el pequeño «Cocina»). Medios: Elías, Jesús y Roldán. Delanteros: Curro, Escobosa, Medina, Marianín, Paquito Vicente, Puértolas, Replón, Rico (que es muy rico) y Rodríguez. Y que mirando las lesiones que pudiéramos tener

ulteriormente, (qué bien te he cazao la palabreja ¿eh?) y las expulsiones o las bajas de forma de los jugadores, entavía no se ha cerrado el capítulo de fichajes por que los aficionados merecen todo. Y por dinero no va a quedar. ¿Será por dinero? —que se dice ahora.

—Bueno, Cuco. Ya está bien. ¿No te parece?

—Aspera, periodistilla, que falta lo mejor. ¿Me qués decir por qué no se deja entrenar a Leal, Balbuena, Andresillo y a Vela en nuestro Campo de Deportes? Por que el Campo es nuestro y son jugadores que han defendío nuestro colores con tanto coraje como los que vienen ahora, aunque ahora estén en el Almagro. Pensemos, periodistilla, en esa frase que tanto se dice ahora en el deporte, «Contamos contigo», y púe que mañana o el «sotro» tengamos que contar con ellos que pa eso los tenemos a la mano. ¿Qué te paece la pregunta? ¡Anda, contesta!

—Puede que estés mal informado. Y si es verdad, tengo la seguridad que este asunto lo arreglará el amigo Montarros, que es el jefe local de los Deportes.

—Que así sea, periodistilla. YO



Campos, en el Socuéllamos

«Se ha formado un equipo para mantener la categoría»

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Apenas terminado el entrenamiento del conjunto socuellamino y con el «mister» bajo el agua de la ducha, le hacemos una serie de preguntas a las



que va contestando con palabras reposadas para que sean bien interpretadas por nosotros.

—¿Cómo fue el fichar esta temporada en Socuéllamos?

—Pues de una manera sencilla; me llamaron, solicitaron mis servicios, llegamos a un acuerdo y fiché.

—¿Cómo está el equipo, esta temporada?

—Pues, dentro de nuestras posibilidades, al equipo yo le encuentro bien.

—¿Qué posibilidades cree el «mister» socuellamino que tiene su equipo de mantenerse en Tercera División?

—Bueno, las pretensiones no son más que las de mantenernos en esta categoría.

—¿Es cara la plantilla del Socuéllamos o por el contrario, resultó económicamente barata?

—Económicamente hablando, creo que sí que resultó barata y, a la vez, reducida.

—¿La calidad y el juego de los jugadores se ajustan a las pretensiones de la directiva?

—Pues sí, creo que sí que se ajustan, al menos por ahora, para el resultado que se pretende.

—¿Cómo ha acogido, en Socuéllamos, la afición, al equipo?

—Hasta ahora, magníficamente.

—Puede decirnos la plantilla de jugadores con que cuenta.

—Con Aurelio y Benito, en la portería; en la defensa, Palero, Goyo, Josete, Trashorras y Otero; en la media, Ramón, Rivero, y en la delantera, con Rodolfo, Gonzalo, Leal, Alonso, Zamorano y Angel Santos.

—¿Qué equipos cree que serán los máximos aspirantes al título?

—Hombre yo, al título de campeón, creo que aspiran tres clubs, que son Talavera, Plus Ultra y Manchego; esto no es óbice para que salga algún cuarto en discordia y pueda colocarse entre ellos o por delante.

—¿Qué concepto tiene usted de los árbitros?

—Yo creo que la labor del árbitro es la más difícil que hay en fútbol; entonces, cualquier error que puedan tener, procuro perdonarlo y no acostumbro a increpar nunca a ninguno.

—¿Usted es partidario del fútbol defensivo o del fútbol de ataque?

—Yo soy partidario del fútbol de ataque cuando se puede atacar, pero esto es tan difícil, dentro de estos equipos, que entonces, la mayoría, jugamos a lo que hoy llamamos fútbol defensivo; nuestras ilusiones, las de todo entrenador, creo que son las de tener un equipo que se sepa defender bien y al mismo tiempo atacar.

—¿Algo más?

—Un saludo a toda la afición y que no pierdan los ánimos y apoyen al equipo, como lo vienen haciendo.

Fotografado ANGAMA
Línea, directo, color; placas para puertas
Comandante López Guerrero, 5
Teléfono 21-31-61 Ciudad Real